



COMUNICADO N° 01

Respecto al caso del joven André Verástegui Rubio, quien se encuentra en el Hospital Regional de Tumbes, el Seguro Social de Salud (EsSalud) informa a la opinión pública lo siguiente:

Desde el inicio de los hechos, el Seguro Social de Salud ha mantenido constante comunicación con los médicos en la región Tumbes con el fin de disponer de todo lo necesario para el traslado de André a Lima.

La imposibilidad de su traslado respondía a que los médicos tratantes del Minsa no autorizaron su desplazamiento ya que no era pertinente por la severidad de su condición médica.

La familia de André no ha realizado ningún reclamo o denuncia con respecto al cuidado médico que se ha brindado a su familiar y agradecen las gestiones tanto del Minsa como de EsSalud para procurar la mejor atención de su caso.

Mantendremos el contacto con la familia de André y esperamos su pronta recuperación.

Oficina de Relaciones Institucionales

Lima 15 de agosto de 2017